



Perawatan - perawatan rambut - DEMERAL

SISTEM KOMPLEKS PHYSIA

DEMERAL



✉ bbazar@globelife.com
☎ +39 0331 1706328



SISTEM KOMPLEKS PHYSIA

Minyak esensial yang berharga menanamkan sebuah sistem pengobatan kulit kepala dengan kandungan profesional yang tinggi. Cocok untuk memerangi dan memperlambat semua bentuk menipis di tempat (akut), bertindak dalam pencegahan tahap mana ada kecenderungan untuk rambut rontok: mekanisme karakteristik operasi aliran dan aliran dikendalikan, tindakan membuat ini cocok untuk pengobatan masalah peti mati rambut rontok terlepas dari seks, dengan, ekstra, menuju maskulin yang.

ALPHA solusi

Fitur: Distrik tossinica-aktivasi mikrosirkulasi decongestion-perlindungan dan penguatan dinding kapiler. Aliran efek: lotion yang bertujuan untuk meningkatkan perdagangan antara folikel dan sekitarnya cairan membantu menghilangkan sampah sel-sel dan meningkatkan gizi persediaan untuk folikular matriks. Mengandung minyak esensial dengan detoksifikasi (lemon dan kayu putih) untuk mempromosikan decongestion kulit kepala merangsang (cabai dan kayu manis) untuk mendukung nutrisi pertukaran antara sel dan jaringan menenangkan dan pelindung zat untuk mengoptimalkan dan merampingkan kemampuan kapal. Tiada pengawet.

paket: 30 ml botol kaca. ù

SAMPO INTERPHASE

Fitur: Lembut pembersihan (tidak SLS atau SLES)-memelihara dan membuatnya mudah untuk menyisir memurnikan rambut kulit kepala. Lembut formula gratis surfaktan agresif dan menghormati fisiologis pH kulit kepala. Efek bergizi yang disediakan oleh protein susu membuat batang lembut dan mudah untuk menyisir. Menggunakan minyak esensial Mint terkenal yang merangsang dan efektif minyak pohon teh adalah ideal cleanser memurnikan spesifikasi adalah dalam kasus rambut rontok berlebihan.

Kemasan: botol 100 ml dengan aplikator nozzle.

OMEGA SOLUSI

Spesifik untuk: memperkuat kapiler Anda modulasi memurnikan dinding dan menyegarkan-5-alpha-reductase. Limpasan efek: efek toning lotion, setelah sampo mengatur sirkulasi dan menjaganya agar tetap efisien distrik siap untuk memenuhi persyaratan gizi folikel rambut.

paket: 30 ml botol kaca.